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Роджер Федерер подарил Швейцарии
династию | Une dynastie est née en
Suisse
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Счастливое семейство (facebook.com)
В семье известного швейцарского теннисиста Роджера Федерера второй раз подряд
родились близнецы. Что ждет эту молодую счастливую семью? И пойдут ли дети по
стопам отца? Комментарии швейцарской прессы.
|
Quel avenir attend la famille heureuse et appréciée de Roger Federer après la naissance de
jumeaux pour la deuxième fois de suite? Commentaires des spécialistes suisses.
Une dynastie est née en Suisse

В наши дни стало модным обсуждать семейную жизнь знаменитостей. И если в
стране нет королей и принцесс, которые произведут на свет наследника престола, то
простой народ невольно тянется за примером поближе – с увлечением читает
газетные заметки о жизни известных спортсменов, музыкантов, актеров.
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Уважение и интерес, которые вызывает у швейцарского населения семья местного
героя  – одного из величайших теннисистов Роджера Федерера – сравнивают с
шумихой вокруг семьи принца Уильяма и Кейт Миддлтон в Великобритании.
Наверное, каждому из нас с детства хочется верить в сказку. С годами это желание
притупляется, но подспудное стремление остается. Как сказали автору этих строк
друзья из Швеции: «Это так красиво, когда страной правит монарх. Мы очень рады,
что у нас есть наши принцессы».

У швейцарцев, кажется, появилась маленькая «королевская» семья, и даже нечто
большее. Это семья, где супруги молоды и счастливы, всего достигли своим трудом,
не боятся трудностей и наслаждаются жизнью в окружении своего потомства. Глядя
на такую семью, хочется искренне за нее порадоваться. Тем более, если отец
семейства – не кто иной, как кумир швейцарских детей, на которого очень многие
хотели бы равняться.

А что ожидает в будущем детей теннисиста? Этим
вопросом задаются сейчас швейцарские журналисты. Ведь 6 мая жена Федерера
Мирка Вавринец во второй раз подряд подарила ему близнецов – на этот раз
мальчиков. Счастливые папа и мама назвали их Лео и Ленни. «Просто чудо!», -
написал Роджер на своей странице в Твиттере и на собственном сайте. Напомним,
что первые дети – девочки-близнецы Майла Роуз и Шарлин Рива – родились у
счастливой четы 23 июля 2009 года. Их мама Мирка (Мирослава) родилась в
Чехословакии, но в возрасте двух лет переехала с семьей в Швейцарию. Стала
профессиональной теннисисткой, но больших успехов не добилась. На Олимпийских
играх в Сиднее 2000 года познакомилась с Роджером, в 2009 году они поженились.

Счастье вдвоем, потом вчетвером и, наконец, вшестером… пишет Le Temps.

Многие семьи мечтают иметь хотя бы одну пару близнецов или двойняшек, но это им
не удается. «В целом вероятность того, что у той или иной женщины родятся
близнецы, составляет 1-2%», - пояснил газете Le Matin специалист по
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внутриутробному развитию плода Университетского госпитального центра кантона
Во (CHUV) Давид Бо. И лишь у одной пары из 10 000 есть шанс повторить это чудо
два раза подряд. «Шансов больше, чем выиграть EuroMillions», пошутил доктор Давид
Бо. После 35 лет яичники женщины все чаще высвобождают две яйцеклетки
одновременно, что способствует зачатию двойни. Популярные в последнее время
вспомогательные репродуктивные технологии также увеличивают вероятность
многоплодия.

Впрочем, если небо преподнесло такой подарок, не стоит впадать в эйфорию:
многоплодие всегда таит риск серьезных осложнений. Многоплодная беременность
увеличивает вероятность повышенного артериального давления, диабета,
преждевременных родов. У малышей после родов также могут развиться
осложнения.

Однако, в нашем случае все пока протекает нормально: мама и новорожденные
чувствуют себя хорошо. Доктор Даниэль Сурбек из акушерской клиники Бернского
островного госпиталя (Inselspital) говорит на страницах Tages-Anzeiger о настоящем
«чуде». Ему вторят и другие издания немецкоязычной Швейцарии.

Жительница Конте (кантон Вале) Карина Бирхлер рассказала газете 20 minutes, что,
когда забеременела близнецами и пришла на прием к врачу, он тоже сказал, что
такое случается весьма редко. В Романдской Швейцарии издается журнал Multiples,
посвященный вопросам воспитания двойняшек, тройняшек и т. д.
 

Интересно, что в семье Роджера
Федерера прецеденты уже были – его сестра родила близнецов. Кажется, Федереры
знают в этом деле толк, - пишет Le Temps. Вторит L’Illustré: «Когда Роджер Федерер
берется за произведение на свет потомства, то, как и прежде, равных ему нет».

Специалист по созданию имиджа Женевского университета Валери Горин отметила в
интервью газете Le Matin, что семья Роджера и Мирки Федерер теперь будет
ассоциироваться в умах людей со спортивной династией: «В Швейцарии мы видим
мало людей, к которым население относится с такой симпатией. Роджер Федерер –
один из них. Его действительно любят во всех языковых регионах. Он обаятельный,
респектабельный, замечательный спортсмен. А с рождением близнецов стал
идеальным отцом семейства».

Многие в Швейцарии уже задумывались: а кто придет на смену Федереру? Вот вам и
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готовая команда! Семейного типа. Кое-кто уже пошутил, что лет через двадцать в
финале Уимблдона или других турниров могут оказаться игроки с одной фамилией –
Федерер. Детям видных спортсменов прочат большое будущее – так было и в случае
с сыновьями Зинедина Зидана, и Дэвида Бекхэма.  И все же дети знаменитостей
испытывают на себе огромное давление со стороны публики – их невольно
сравнивают с великими родителями. Легко ли будет детям Федерера пробить дорогу
на спортивный Олимп, если они того пожелают? «Мы в Швейцарии лучше ограждаем
личную жизнь знаменитостей», - сказала Валери Горин. Впрочем, по мнению
исследовательницы, близнецам-мальчикам Лео и Ленни будет сложнее, чем их
сестрам. Их неизменно будут сравнивать с отцом – и ожидать как минимум таких же
результатов.
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